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文責：校長 大内雅之

今年度 赴任した職員の紹介 １／３
～新しい先生方です。よろしくお願いします。～

平野 俊一 教頭先生

Q 出身地はどちらですか。A 会津若松市です。今の住まいは二本松、地元で

すのでよろしくお願いします。

Q 趣味や好きなことを教えてください。

A 洗車が好きです。最近はなかなかいけていないのですが、スキーやスノーボ

ードも好きです。

Q 学生時代の部活動は何をやっていましたか。

A 中学校では野球部でした。高校では「坊主」になるのが嫌で弓道部に入りま

した。

Q 今までで一番びっくりするような体験を教えてください。

A サッカーをしていて、ボールを蹴ろうとして空振りしたら足が抜けた（脱臼） こと。みなさんもけがに

は要注意です。

Q 教師を目指したきっかけを教えてください。

A 大学時代の教育実習です。受け持った子どもたちとお別れするときに子どもたちが泣いている姿を見て、

自分も感動して大泣きしてしまったときに教員を目指そうと決めました。

Q 北小でどんなことをしてみたいですか。

A あいさつのパワーアップです。あいさつが「日本一」と言われる学校にしたいと思っています。

Q 最後に保護者の皆さんに一言お願いします。

A 北小の子どもたちのために全力を尽くします。保護者の皆様のお力が必要です。力を貸してください。ど

うぞよろしくお願いします。

安田 早紀 先生（１－２担任）

Q 前任校はどちらでしたか。A いわき市立勿来第一小学校です。少し車を走ら

せれば海！海に癒やされながら３年間勤務しました。

Q 出身はどちらですか。 A 会津生まれの福島市育ちです。

Q 子どもの頃やっていた遊びを教えてください。

A 競技ドッジボールをやっていました。なんと、全国大会ベスト１６まで行き

ました。（といっても補欠メンバーでしたが・・・）

Q 学生時代の部活動を教えてください。

A 中学校ではバレーボール部に所属していました。高校ではバスケットボール

部のマネージャーをしていました。とてもいい思い出です。

Q 二本松の思い出はありますか。

A 昨年初めて提灯祭りを見ました。とても活気があり、すてきなところだなと思っていました。

Q 教師を目指したきっかけを教えてください。

A 子どもが好きで、子どもの成長をそばで見守れる仕事に就きたいと思って教員を目指しました。

Q 北小でどんなことをしてみたいですか。

A 担当の子どもだけでなく、他の学年の子どもたちと関わり、みんなで行事などを作り上げていけたらと思

っています。

Q 最後に保護者の皆さんに一言お願いします。

A 子どもたちが元気に楽しく成長できるように指導していきます。どうぞよろしくお願いします。

保護者の皆様からの声をお待ちしています。

～学校に対するご意見・ご感想等お気軽にお寄せください（または assist.nihonmatsukita-e@fcs.ed.jp まで）～
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輝け！北っ子！


